

Un hombre sin propósito definido es como un barco sin timón.

Confía sólo en tu esfuerzo
Liceo Nocturno Domingo F. Sarmiento

El presente es la base del porvenir
Aprovecha tu tiempo, estudia.

LOS ROTARIOS y su LABOR SOCIAL

El Guanacaste

Director: ANDRES SANTANA.

Año XII | Apartado 1165 | San José C. R., Jueves 24 de Agosto de 1944 | N° 404

4.000 colones dió un turno celebrado durante la fiesta de Santiago en la Ciudad de Liberia

Porqué será que en Liberia, zona ganadera se vende a \$2.00 la libra de lomo ?

Dirigidos por Fray Angel de Olot, las distinguidas damas doña Blanca de Esua, Rosita de Rivas, Elisa de Vega, Sarita Rivas, Odilife de Ferron, Sarita de Hernández, Ida de Chamorro, Srtas. María y Zulema Acevedo, Odilife Rojas, las niñas Loicigay y Orfilia Ruiz, organizaron un turno durante las fiestas de Santiago y fue tanto el entusiasmo y esfuerzo de todos los elementos que pusieron su contingente para que el turno resultara lucido y lucrativo, que sobrepasaron los cálculos de sus organizadores pues el rendimiento se elevó a la respetable suma de \$4.000 (cuatro mil colones)

Es de felicitarse a los iniciadores de esos turnos por las ideas que los engendran; el deseo de servirle a la colectividad.

La correspondencia que nos trajo esta noticia, nos informaba también de los altos precios que actualmente rigen para los artículos de primera necesidad, tales como la carne de lomo vale \$2.00 la libra, a \$6.00 la cajuela de maíz, a \$3.60 la libra de manteca. Como nosotros consideramos estos precios bastante exagerados, se nos ocurre hacer esta ingenua pregunta. Por qué será que en Liberia, zona ganadera, se vende el lomo de res a \$2.00 la libra?

Al Tráves de un Ventanal Cívico

Don Canducho Gutiérrez

Nosotros prometimos continuar comentando el reportaje filosófico y doctrinario de don Canducho en este número, pues allá vamos. Pero, dónde hablamos quedado? Ah! ya. "El país no olvidará jamás el Gobierno de Calderón Guardia", dice don Canducho un tanto conpungido, que legió en bien de las masas. Eso de que un gobierno no pida a nosotros los potentados que les demos un poco de bienestar a esos trabajadores sucios y mal olientes, que pueden vivir como animales comiendo plátanos saucochados y durmiendo a la interperie, no creen Uds. amados compañeros y compinches que es una falta de respeto a nuestra sagrada investidura? Claro que sí, contestaron a coro los directores del Diario y para que usted vea que estamos con Ud. en todas sus partes, siga no más orientando al pueblo hacia una concepción política más elevada y más justa con el poder divino de su pensamiento. Al oír don Canducho semejante brochazo ahneó la voz y continuó diciendo: Libérense el señor Presidente de esa funesta herencia que le dejó su antecesor, si no quiere compartir con él el desprestigio. Cuando trate de desprenderse de esa tenebrosa influencia, sin duda contará con el concurso de todas las fuerzas vivas del país

En cuáles fuerzas vivas

estará pensando don Canducho? Al que lo adivine le damos de premio una postal de la Coqueta Moteada que nos ganamos en el concurso del autor de Bolas y Bolitas.

Los óleos de cheques del Dr. Calderón Guardia

El Lic. Martín en su defensa de los cargos que le hicieron los que no veían muy claro el trabajo ejecutado por el Sr. Martín para que éste recibiera la respetable suma de \$10.000 que nosotros la deseáramos para comprar un rancho, pero no como lo desea el Gerente de la Tabacalera Costarricense, sino uno más humilde con el fin de librarlos de las amenazas constantes que sufrimos de la dueña de casa que hace más de seis meses que no nos deja un momento tranquilos pidiéndonos el cucarachero en que vivimos. Apenas tocan la puerta, estamos con el credo en la boca pensando si será la dueña de la casa que viene con la policía a echarnos los chécheres a la calle. Pero no vayan a creer que es por morosos que nos quieren echar del cucarachero, sino por fines nobles que persigue la filantrópica señora, adivinarán nuestros lectores? Pero nos estamos ajando del fin que perseguimos que es el de comentar los óleos de cheques y volviendo a nuestros carneros, seguimos: El Lic.

Pasa a la pág. 4.

Continuacion

Pero el Club Rotario, cumpliendo su misión de servir y viendo en el acto de nuestros antepasados una demostración de sincero cariño hacia Costa Rica, vino a endulzar el amargor de nuestro espíritu, encargando a uno de sus miembros, al Lic. don Fabio Fournier, que dictara una conferencia alusiva a la fecha memorable de la anexión de Guanacaste a Costa Rica en el Club Unión, para lo cual fueron invitados de honor, varios destacados guanacastecos y nosotros, por lo que rendimos en nombre de todos los guanacastecos asistentes, nuestras más expresivas gracias por el placer que nos proporcionaron esa noche, oyendo frases de simpatía hacia nuestra querida tierra, y por haber tenido el gusto de oír disertar a un hábil y ameno conferencista; pues el Lic. Fournier, no sólo abordó el tema histórico del desarrollo de nuestros descendientes, con cariño, sino que hizo su exposición con pleno dominio de la materia, lo único que lamentamos es no haber tomado apuntes para haber hecho una reconstrucción de su bella y sugestiva conferencia, pero le vamos a pedir al amigo Fournier que nos haga la reconstrucción de sus palabras para no privar a nuestros comprovincianos del placer que sentimos nosotros, oyendo palabras tan llenas de simpatía hacia nuestra extinguida raza, y la descripción de nuestras rílatadas pampas, la belleza de nuestras mujeres y el arrojo y valor de nuestros hombres. Don Eduardo Hütt propuso una moción que fué aprobada por unanimidad de sus compañeros en el sentido de que el Club Rotario nombrara una comisión con el propósito de estudiar los problemas de Guanacaste para determinar hasta dónde pueden sus posibilidades ayudar a resolverlos. Se ve, pues, que los rotarios no son sólo lirismo, a lo que somos muy dados los costarricenses, sino que también son prácticos en sus decisiones. Esta actitud de los rotarios con relación a la fecha de la anexión de nuestra provincia a Costa Rica, ha venido a transformar la tristeza que embargaba a nuestro espíritu en alegría y esperanza de ver en nuestro terruño florecer el árbol de la civilización.

Expresamos, por medio de estas líneas, nuestro reconocimiento al Club Rotario por su alta labor social que viene desarrollando en bien de Costa Rica y de sus sentimientos de cariño que tienen sus miembros por nuestra provincia manifestado el 29 de julio al través de la conferencia del Lic. don Fabio Fournier y de las palabras dichas por el Prof. don Luis Dobles Segreda, don Jorge Line, don José Joaquín Salas, don Nicolás Montero, don Eduardo Hütt. Muchas gracias para todos los miembros del Club Rotario, y muchas gracias también a todos las damas que con su presencia embellecieron y dieron magnificencia al acto.

El apoderado de la Municipalidad de Liberia hace objeciones a la cláusula 6a. del contrato con el Servicio Nacional de Electricidad

Continuacion

Precisamente, la Municipalidad, para abaratar el alumbrado particular, conviene en el contrato en tomar crecido número de bombillas al alto precio de seis colones mensuales cada una. Justo es por consiguiente que aspire a consignar en el contrato el maximum imposible a los particulares, esto es, dos colones y medio al mes por bombilla de 50 vatios, precio aceptado por el Servicio en una nota dirigida a la Municipalidad, firmada por su Subdirector señor don Francisco Ruiz. Puede decirse que este precio fijado para los particulares en la médula de la contratación del Municipio con el Servicio, pues de no ser así no tendría objeto alguno que el Municipio se impulsara la pesada carga anteriormente dicha. Resulta extraño que el Servicio acepte esa tarifa particular en la nota dicha, pero no quiera incluirla formalmente en el contrato, cuando no debería poner inconveniente en ello, en prueba de sinceridad.

Referente a la argumentación de que el Servicio "no puede renunciar ni delegar sus atribuciones legales como organismo regulador y de control de todos los servicios públicos de electricidad", es absolutamente claro que no renuncia, ni delega, atribuciones de esa índole con el simple hecho de fijar en un contrato las tarifas máximas que, como empresario, podrá cobrar en determinados casos. Antes bien, al hacerlo así, interpreta y cumple fielmente esas atribuciones legales, aplicándose así mismo la debida regulación y control, como vendedor de energía eléctrica, para garantía del público consumidor. Si así no fuera, el Servicio, como empresario, no tendría control alguno y no puede ser esa la mente de la ley que lo creó.

Observemos que el Servicio se encarga de refutar su propia argumentación, pues si en dicho contrato no está como delegación o renuncia de atribuciones el fijar la tarifa que ha de cobrarle al Municipio por el alumbrado

Pasa a la pág. 4

El columnista de Entérese y Juzge

hace una afirmación falsa como todas las que a su calenturienta fantasia se le ocurre

No se necesita ser un liace para saber que la cola puesta a su artículo del 17 de agosto, el columnista de Entérese y Juzge se refiere a nuestra humilde hoja periodística, cuando afirma lo siguiente: "Ponga atención el señor Picado, por ejemplo, al último editorial de un periodiquito semanal,

financiado por los señores Calderón". Cuál es el editorial a que el columnista se refiere? Cuál es el propósito de hacer aparecer la mentira como verdad? Qué persiguen estos señores al afirmar que el periódico de marras está financiado por los señores Calderón? Lo conocerán nuestros lectores en el próximo número.

Vivir en Puntarenas da la impresión de que se está en alguna zona palúdica

Los zancudos encuentran su campo propio para crecer y multiplicarse

Vecinos de Puntarenas se han acercado a nuestras oficinas a pedirnos que hagamos pública su inconformidad por la falta de higiene que hay en aquel puerto. Nos decían nuestros informantes que vivir en Punta-

renas da la impresión de que se está en una zona palúdica, pues es tal el zancudero que se ha desarrollado, que ya no es posible dormir sin mosquitero.

Los pantanos y los basu-

rerros en los solares son campo propio para el desarrollo de los zancudos, por lo que creemos que la Sanidad en Puntarenas anda de capa caída, puesto que si los zancudos no encontraran dónde

depositar sus larvas, no se desarrollarían tan fácilmente.

Trasladamos la queja de estos vecinos para que a quien le corresponda, trate de hacer algo en beneficio de aquellos habitantes.

Los Intermediarios

Desde estas mismas columnas en el número anterior dijimos que las juntas de Abastos no son las culpables, como lo afirmó enfáticamente el jefe del Departamento de Agricultura Sr. Castro Esquivel, de nuestra raquítica producción, sino los intermediarios que les compran sus productos a los agricultores a precios que en muchos casos no les produce ni para sacar los gastos, mucho menos para pensar en margen de utilidad. Esta aseveración nuestra, dicha sin cálculo político, sino pensando en la realidad que vivimos los costarricenses, la vino a confirmar el Sr. Secretario de Agricultura don José J. Peralta con su investigación oficial acerca del encarecimiento de los elotes, tomates, lechugas, etc. que constató en su cruda realidad que hay dos víctimas más en nuestra organización agrícola: el agricultor y el consumidor. Esto, pues, que le ocurre al agricultor de los alrededores de San José y los consumidores capitalinos, les ocurre también a los agricultores del resto del país y a los consumidores de toda la república.

Naturalmente como la agricultura en Costa Rica no es negocio que deja al capitalista margen para vivir en San José, comprarse automóvil de último modelo, visitar con frecuencia los grandes centros sociales y tener a los alrededores de la capital una casa de cita para dejar hecho jirones el honor de las hijas del pueblo, por la falta de estadística que les diga a los agricultores: Ud. no debe sembrar tal artículo porque ya está lleno el cupo del consumo interno y no hay mercados extranjeros para dicho producto, porque los enemigos insectívoros de la agricultura son innumerables y no se les combate algunas veces por apatía de los gobiernos que dejan al agricultor en el más cruel abandono, y otras veces por indiferencia de los que labran la tierra que todo esperan que lo haga el Gobierno, porque existen bandas organizadas que les gusta vivir del trabajo ajeno, ningún capitalista emprende grandes trabajos en siembras de arroz, frijoles, maíz etc., sino que los que se arriesgan a que les caigan las siete plagas de Egipto inherentes a la agricultura, son los pobres que en muchas ocasiones tienen que pagar por alquiler de las tierras elevados esquilmes, para poder sembrar una cajuela de maíz, una media cajuela de arroz, etc. Claro, como esta pobre gente que trabaja con las uñas se mantiene ahogándose económicamente, llega el intermediario, le ofrece cualquier dinero por la cosecha y el agricultor, apremiado por la necesidad, no hace ni cálculos si pierde o gana, sino que acepta agradecido la zoga con que paulatinamente van ahorcando a los héroes del campo esos malhechores intermediarios entre el productor y el consumidor.

No tenemos fe en que el Banco Nacional vaya a resolver el problema de los intermediarios, porque hay que ir hasta donde está el agricultor pobre a comprarle su cosecha y no ofrecérsela comprar en San José, por cuanto así es nuestro campesino: prefiere vender sus productos en el propio lugar donde los cosecha, ya sea porque no tenga dinero para pagar los pasajes, o sea porque diferentes circunstancias no le permitan hacer el viaje, lo cierto es que la forma como va a actuar el Banco no nos parece la más acertada para eliminar ese pulpo de nuestra agricultura: los intermediarios.

ROMULO ARTAVIA

Toda clase de Artículos
de Primera Necesidad

Apartado 653 — Teléfono 3059
SAN JOSE— COSTA RICA

TIPOS DE GRECIA

SAMUELITO

Noctámbulo insuperable e insustituible. Bien quisiera él que la noche tuviera 90 horas para pasarlas en sus «fritargas», condimentando sabrosas «comilon-gas» en que el chirriar de la sucia manteca sobre la negra cazuela, denuncia sus excéntricos movimientos de alquimista culinario. Un buho en forma de hombre, tal parece, a deshoras, ocupado en raras maquinaciones. Es el velador lucen-

movible que empieza el día cuando otros lo terminan. Es gran amigo de las rendijas de los tabiques de las casas donde se pueda con provecho, pescar algún se cretillo amoroso, alguna escena emocionante o donde se pueda descubrir un mundo de misterios captados por el ojo hurafío de este sempiterno y solitario compañero de la noche. A diferencia de su rival Nachito, siem-

Para a la página 3

Hotel LOS LEONES

Su casa de confianza,
contiguo a CANADA DRY.

Ofrece a Ud. magníficos cuartos higiénicos y bien ventilados, buena alimentación. Todo dentro un ambiente familiar. Especialmente para pasajeros de Provincias.

BUENA ATENCION. — PRECIOS MODICOS

RICARDO J. MENDEZ.

Teléfono 1 8 5 2

San José, C. R.

Si ud. quiere ser ALGO

debe cursar toda la Segunda Enseñanza

Es indispensable para construir sobre ella cualquier profesión lucrativa.

El Liceo Nocturno

DOMINGO F. SARMIENTO

le ofrece la oportunidad única de seguirla aunque tenga que trabajar durante el día.

Le daremos gustosos los informes que desee.

TELEFONOS 4668 y 3267

APARTADO DE CORREOS 1674.

FABIO ROJAS DIAZ,

Director.

Los Accesorios de su Automóvil,
neumáticos, etc. donde

BRESCIANI Y POLINI

1 - 3 - Avenida 8

quiere usted
economizar dinero?

Compre todas sus maderas en el Depósito

El Guanacaste

DE ROVIRA HNOS.

Frente al Ferrocarril al Pacifico

No se deje engañar!!

Para mantener sus animales Sanos
exija el legítimo



Para sus ganados,

Salud!

Ensayado y recomendado desde hace
mucho tiempo por el Servicio de
Veterinaria del

Departamento Nacional de
Agricultura de Costa Rica

Lo venden todas las buenas Boticas y Pulperías del Pa.

Jesús Cedeño Sucs.

Ofrece a los guanacasteños un surtido
completo de artículos de jarcia como:
alforjas, jaquimas, gruperas, manila
diferentes tamaños etc., etc.

Artículos de cuero, riendas, cabezadas,
lajas cintura y para yugos, polainas,
cubiertas de cuchillos, etc.

Todo en las mejores condiciones y precios.

Mercado Central de San José.

Frente al "Gremio" Tel. 4522

Sulfanidol

Para el tratamiento de la MAMITIS
mediante inyección intramamaria.

Indicado en todos los tipos de esta tan
común enfermedad

Sulfasol

PARA USO EXTERNO

Una especialidad sin igual para curar infec-
ciones, punzadas con clavos, piquetes,
abscesos abiertos, heridas con alambres
orejas supurantes, etc.

Ambas preparaciones son de la Casa

FORT DODGE

Solicitemos más detalles

Departamento Veterinario

Almacén KÖBERG, S. A.

FABRICA DE CAFE

TELEFONO 2968 Q. H. 50 vs. E. Botica Doleros
de Camilo de Mezerville Especialidad para familia

Se tuesta ajeno garantizando el trabajo

Farmacia Serrano

LIC. CARLOS SERRANO

Teléfono 3951 Aptdo. 66 San José, C. R.

Ofrece a su distinguida clientela artículos de su
ramo a precios módicos, un esmerado y exacto

DESPACHO DE RECETAS

300 varas al sur del Teatro América

Abel Valverde Arguedas Laboratorio Dental

— TRABAJO GARANTIZADO —
21 años de trabajar en Puntarenas. Con
materiales de superior calidad.
Eficiencia, rapidez y puntualidad.
Contiguo al Banco de Costa Rica, casa
de don Manuel Nicolás.

Fábrica Nacional de Licores - Lista de Precios No. 11 - Acuerdo No. 24. H

30 DE MAYO DE 1944

Licores Finos

Pueden comprarse directamente en la Fábrica al por mayor y al menudeo

CLASE	Precio por botella sin envase	Precio por docena sin envase
Whisky Costa Rica.....	¢ 15 15	¢ 169 80
Ron Viejo Especial.....		
Garantizado de 10 años		
Cofiac Superior.....	¢ 10.15	¢ 109 80
Garantizado de 7 años		
Ginebra Extra Fina.....		
Ron Cañero.....		
Anis Imperial.....		
Cherry Brandy.....	¢ 7.15	¢ 73 80
Crema de Menta.....		
Chartreuse.....		
Crema de Cacao.....		
" " Café.....		
" " Nance.....		
" " Darzno.....		
" " Mora.....		
" " Naranja.....		
" " Banano.....		
Marrasquino.....	¢ 3 65	¢ 37 80
Curazao Fino.....		
Benedictina.....		
Vermouth.....		
Amargo de Angostura.....		
Coccol Seco.....		
Coccol Dulce.....		
Marañón Quinado.....	¢ 2.65	¢ 28 80
Vinagre.....	¢ 1.65	¢ 16 80
Vino de Mora.....		
Vino de Marañón.....	¢ 2.40	¢ 25 80
Vino de Naranja.....		
Vino de Piña.....		

NOTAS:—Se cobra un depósito de ¢ 1,00 por cada envase. Cajas de empaque ¢ 3.00 cada una sin derecho a devolución.

Licores Corrientes

(Se venden sólo al por mayor y a los patentados)

Aguardiente.....		Precio por 15 litros
Ron Blanco.....		
Ron Colorado.....		
Ginebra.....		¢ 47.25
Anisado.....		
Mistela Yerbabuena.....		¢ 51 00
ALCOHOLES (SIN ENVASE)		
	Precio por litro	Precio por 10 litros
Alcohol Puro de 95°.....	¢ 7.65	¢ 74 00
Alcohol Puro de 90°.....		69.00
Alcohol Puro de 80°.....	6 40	61.50
Alcohol Industrial de 80°.....	2.65	24.00
Alcohol Charol 95°.....	3.90	36.50
Alcohol Quemar 90°.....	3 15	29.00
AGUAS PERFUMADAS		
	Precio por unidad sin envase	Precio por 10 sin envase
Agua Colonia (envase grande).....	¢ 5.65	¢ 51.50
" " (envase mediano).....	3 65	34 00
" " (envase pequeño).....	2.65	24.00
" " (sin envase) litros.....	6 15	56.50
Agua Florida (envase grande).....	¢ 4 15	¢ 36 80
" " (envase pequeño).....	2 15	19 00
" " (sin envase) litros.....	4 65	41.50
Bay Rum (envase grande).....	¢ 3 65	¢ 31 50
" " (envase pequeño).....	1.90	16.50
" " (sin envase) litros.....	4.15	36.50
Loción Los Angeles (envase pequeño).....	¢ 2.65	¢ 24.00
Valor de los envases: ¢ 1.00 el grande - 50 céntimos el mediano y 25 céntimos el pequeño		
AGUA DESTILADA		
1 litro.....		¢ 0,20
10 o más litros.....		0,10 el litro
GAS CARBONICO		
1 cilindro de 25 kilos.....		¢ 60,00

Guillermo Guardia Mora
Administrador General de Licores

Samuelito...

Viene de la pag 2

pre anda ligero, pues sus asuntos de volados requieren un método super-dinámico que favorezca ampliamente sus planes don juanescos. Su vestimenta es

un conjunto heterogéneo de paupérrima etiqueta. Imagínalos un socio incógnito de la «Corte de los Millagros» que describe Victor Hugo, con características contemporáneas, luciendo trajes color del tiempo, que se transforman por arte de

la necesidad, en estafalarías prendas de vestir.

Este sí necesita cédula de identidad porque correríamos el riesgo de confundirlo con un ente vaporoso cuando se desliza traviesamente por detrás de las moradas vecinas. Pocas veces

se ha visto con Nachito y cuando lo ha hecho, ha sido para reclamarle los insultos por suplantaciones en asuntos amorosos. Samuelito tiene un ideal: comer todo lo que pueda de noche para dormir todo el día! Cuando alguien le ofende, no dá ni

SEÑOR GANADERO:

Arsenipur

“La Salud de sus animales”
conocido producto veterinario que emplean permanentemente los grandes ganaderos y hacendados del país.

Pestes

Diarreas

Asoleos

Raquitismo

se cura rápidamente bajo la acción benéfica de

ARSENIPUR

De venta en Boticas y Almacenes de todo el país

Distribuidor Laboratorios CARLOS VIQUEZ

SAN JOSE

pide cuartel: tarde o temprano él se desquita. (Como no intente hacerlo con el LAUDENCIO DURÁN Q. Agosto de 1640.

Relojería y Joyería
JOSE ROJAS M.
Ex-socio de la Joyería Chapatte
Ofrece a sus amigos y clientes su taller de reparaciones de Relojes y toda clase de joyas frente a la Automotriz

Notas Sociales

De Puntarenas

Llegó el caballero don Gonzalo Lacayo Q. jefe del gran ingenio de San Antonio de Chichigalpa. El joven Lacayo vino acompañando a la Orquesta Fajardo que vino a Limón voluntariamente con la Compañía TRACO con el fin de recolectar fondos para los damnificados de la guerra. Como se ve, la Orquesta Fajardo no viene a dar a conocer su arte musical a Costa Rica con fines de lucro, sino buscando el corazón costarricense que sabe palpitar al unísono con los otros co-

razones que manifiestan altruismo a los que padecen infortunio.

Como el señor Lacayo tiene en Puntarenas a su hermano Carlos Rocha, tipógrafo distinguido que goza de aprecio y estimación en aquel puerto y su querida mamá, aprovechó su corta estada en Costa Rica para saludar a sus deudos.

EL GUANACASTE saluda al amigo Lacayo y a la Orquesta Fajardo, deseándoles muchos éxitos en la misión que los trae a nuestra tierra.

UNION COMERCIAL

LA CASA DE LOS ZAPATOS BARATOS
150 VARAS AL SUR DEL CUERPO DE BOMBEROS

Anuncie Ud. en “El Guanacaste”

LICOR ANTIANEMICO

FORTIFIQUE su ORGANISMO

tomando el conocido y eficaz LICOR ANTIANEMICO

Vigor
Fuerza
Energía

Lo venden todas las buenas Boticas

MANUFACTURA EXCLUSIVA DE G.A. GRILLO O. SAN JOSE, COSTA RICA

Alice's Store

APARTADO 708 — TELEFONO 5312

Surtido renovado de los más bellos souvenirs

Alice de la Torre de Chajud — Avenida Central, entre Calles 5 y 10
San José de Costa Rica

Compre en el Almacén de Abarrotes

DE RAFAEL SEGOVIA

El que más barato vende. — situado entre calle 8a. Avenida 2a
Teléfono 2756. San José, Costa Rica. Apartado 211

LA ULTIMA MODA de Harold Nicholas - Teléfono 4477

Botica del Pacífico

Su propietario, el Lic. J. F. Oreamuno Flore tiene el gusto de ponerla a sus órdenes.

HONRADEZ-COMPETENCIA-BUEN TRATO
Teléfono 5765 Apartado 68. San José.

Dé MUESTRA

de su

BUEN GUSTO

fumando

Ticos

"El Cigarrillo Moderno"



Contra el Peor Dolor
Contra el Peor Resfriado

Pastillas Luz

Es lo indicado.
Rápidas. Seguras. Inofensivas.

El apoderado de la...

Viene de la página 1

de las calles, no se ve cómo pueda implicar una renuncia o delegación semejantes el simple hecho de fijar en el mismo contrato el precio que ha de corresponder a los particulares.

Finalmente, por el artículo 5 de la ley número 16 de 3 de julio de 1937, publicada en La Gaceta de 18 de septiembre siguiente, la Municipalidad es condonada con un 50 por ciento de la Planta Hidroeléctrica de Colorado, sus líneas, anexos, etc., de modo que como tal condueña tiene derecho indiscutible a intervenir en la regulación de las respectivas tarifas, para el servicio público y el particular.

Por todo lo expuesto, me permito sugerir a la Municipalidad, salvo su mejor criterio, insistir en que se reintegre en el contrato el artículo 7 anterior, tal como espaba, y se suprima la frase final referida, del artículo 6 para cerrar definitivamente la negociación.

MANUEL RODRÍGUEZ CARACAS,
Apoderado Municipal.

Para todos sus trabajos de Imprenta con prontitud y esmero, busque la

Imprenta Cartín



Está su ganado enfermo?

Use biológicos CUTTER. Visite nuestro Departamento Veterinario, y encontrará la VACUNA, EL SUERO o la MEDICINA que necesita.

Más vale Prevenir que Curar.

Es económico vacunar

Al través de...

Viene de la pág. 1

Martín dijo lo siguiente: 'Como lo expresan los diputados González, Bermúdez y Sáenz en su dictamen de 1915, la disposición del inciso IV del artículo 8 de la ley de presupuesto tiene por mira evitar que con dádivas más o menos veladas el Poder Ejecutivo pudiera ligar o cohibir la conciencia de los diputados. Ilegal para el Ejecutivo y hechoroso para mí hubiese sido el pago que se me hizo en noviembre de 1941 si con él se hubiera ligado o cohibido mi conciencia.' Si el señor Martín en cuenta legal el pago de los \$10 000, qué ilegalidad pudo haber en Fabián Dobles, por ejemplo, al recibir un giro por el valor de unos ejemplares de su libro que le vendió al Gobierno? O los giros que extendió el Gobierno para pagar los pases de sus representantes diplomáticos en el exterior? Por manera que la tempestad que parecía levantada en medio del océano resultó ser en un vaso de agua. Así somos los costarricenses. En una sesión del Con-

Hotel Rivas

Frente al Parque de Liberia

ATENCION ESPECIAL

Espléndido servicio de cantina

A. RECIO

Lea Usted: El Guanacaste

Pida Melcochas

★ La Estrella

Sanas y alimenticias

Las que no deben faltar en ningún establecimiento

TELEFONO 2909. — San José — APARTADO 973

Agente en Puntareñas Abel Salazar F. Sucs.

MUEBLERIA

Enrique GOMEZ & Co.

TELEFONO 5634

Es la única que le vende, cambia, compra y lealquila muebles. —

150 varas al Este del Teatro Adela. Avenida Central

RECUERDE NUESTRO TELEFONO 5634

Nos complace mucho ofrecerle entre otros productos: AFOSTAN: Tónico reconstituyente (sustituto del Arylic Bayer), indicado en anemias, Alteración de la Nutrición, Catarros Gastro-intestinales, distomatosis, Irregularidades del Metabolismo, Panadizos, etcétera.

CUTTER HORN-GO: Pasta para descornar. Se usa en terneros hasta de 2 meses de edad con buenos resultados, si se aplica sobre el botón del cacho.

UNGUENTO para UBRES (CUTTER Udder Balm): Especialmente para desinflamar y descongestionar el ubre después del parto, en las Mastitis traumáticas y en general en las condiciones inflamatorias de las ubres.

Dirija todas sus consultas a nuestro Departamento Veterinario y le atenderemos con mucho gusto

Costa Rica Dental and Medical Supply Co.

Dr. M. FISCHER Co.

Telefonos: 2683 - 6047 San José - Apartado 434